

Pandemie | 18.03.2021 | Nr. 101/21

Tobias von der Heide: Selbsttests für Schüler sind Teil der effektiven Pandemiebekämpfung

Zum Angebot, dass sich ab Montag jede Schülerin und jeder Schüler in Schleswig-Holstein an den Schulen einmal in der Woche selbst testen lassen kann, erklärt Tobias von der Heide, bildungspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion:

"Die kostenlosen und freiwilligen Selbsttests für alle Schülerinnen und Schüler sind ein großer Schritt für die effektive Pandemiebekämpfung und für ein Mehr an Sicherheit an unseren Schulen. Deswegen ist es richtig, dass das Bildungsministerium umgehend gehandelt hat und die Tests so schnell es geht in die Schulen bringt und zum Einsatz kommen lässt.

Die Nörgelei der SPD Landtagsfraktion wird uns bei der Pandemiebekämpfung nicht weiterbringen. Man muss keine Fragen stellen, sondern Antworten geben. Das tut das Bildungsministerium. Wir wollen in Schleswig-Holstein schnell handeln und die Pandemie bekämpfen. Die Infektionszahlen geben der Landesregierung recht, dass man im Bundesvergleich in Schleswig-Holstein auf einem sehr guten Weg ist. Das gilt auch für die Weiterentwicklung unserer Teststrategie an den Schulen. Deswegen ist die schnelle und unkomplizierte Einführung der Selbsttests durch Karin Prien genau der richtige Schritt."